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El Presidente de la Confederación Internacional de Béisbol y Softbol, el italiano Ricardo Fraccari, se mostró hoy
sumamente interesado porque regresen a La Habana eventos de rango mundial.

En intercambio con reporteros del mayor archipiélago antillano dijo que sería muy beneficioso que el béisbol
cubano celebrara en sus predios torneos de envergadura como lo hizo en sus años de máximo esplendor.

La última cita celebrada La Habana con los auspicios de la entidad que dirige transcurrió en 2003, una Copa del
Mundo ganada por el elenco anfitrión.
«Todos conocemos de la fuerza del béisbol en Cuba y su historia, por eso la necesidad de que vuelvan esos
tiempos», recalcó.

Igualmente estimó que Cuba podría ser escenario de una Serie del Caribe, aunque reconoció que se necesitan
arreglos, y apostó desde el lado positivo por la futura presencia de sus jugadores en las Grandes Ligas
estadounidenses a partir de negociaciones con la Federación Cubana.

Entusiasmado por el exitoso resultado del Premier 12 en naciones de Asia, elogió la labor de mercadotecnia y
respaldó la continuidad del torneo que ha venido a llenar el espacio dejado por las Copas del Mundo.

«Fue estelar. Nos entregaron los números hace una semana y dejó importantes saldos por conceptos de
publicidad y televisión, con 20,7 millones de espectadores en todo el mundo. Un éxito total», dijo.
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En el aspecto deportivo destacó la victoria de Corea del Sur. «Era un equipo fuerte y se sabía que si se encontraba
con Japón el partido sería sin favorito, porque ese otro país es una potencia y se preparó para ganar», sentenció.

«Ya hablamos sobre el torneo del 2019. Tendremos pronto eliminatoria olímpica y estudiamos una fórmula distinta
para la clasificación de los equipos», destacó.
Con ello ratificó su optimismo sobre el posible regreso del deporte a las competiciones bajo los cinco aros, lo que
será valorado en julio próximo en la Asamblea del Comité Olímpico Internacional.

«Veo todo muy positivo. Este es un evento que la gente siente muy suyo, y una parte de los equipos que vayan a
las olimpiadas se eliminarán en el Premier 12 y la otra en clasificaciones continentales», abundó.

También trató sobre el auge del béisbol femenino, constatado como fruto de un estudio especializado,
especialmente en República Dominicana, Venezuela y Filipinas, entre otras naciones.

Optimista, Fraccari se ve en los Juegos Olímpicos de Tokio en el 2020, aunque para algunos es todavía un
sueño. 
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